

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

PT. Regista Bunga Wijaya adalah perusahaan yang bergerak di bidang jasa penyediaan dan pengelolaan sumber daya manusia, yang diperuntukkan kepada semua perusahaan yang ingin mempromosikan serta memasarkan produk-produknya, baik yang dilakukan di *modern market* maupun *traditional market*. Proses penerimaan karyawan merupakan tahap yang strategis untuk mengidentifikasi calon yang tepat. Proses penerimaan pegawai baru ikut andil dalam mengambil kebijakan organisasi. Tujuan utama dari proses penerimaan karyawan adalah untuk mendapatkan orang yang tepat pada penempatan yang tepat pula sehingga sesuai dengan kondisi dan kebutuhan organisasi atau perusahaan. Perusahaan yang baik akan senantiasa mencari individu-individu yang mempunyai etos kerja yang baik. Sehingga, ketika hal tersebut telah dimiliki oleh sebuah organisasi atau perusahaan maka ia akan mampu bertahan di tengah persaingan yang penuh dengan kompetisi dan perubahan yang begitu cepat.

Dalam proses penerimaan karyawan, *HRD* PT Regista Bunga Wijaya melakukan kunjungan ke setiap pusat perbelanjaan, untuk menyebarkan informasi perihal adanya lowongan kerja atau dengan media cetak seperti brosur yang disebarakan kesetiap *Sales Promotion* yang ada disetiap pusat perbelanjaan,

minimnya informasi akan adanya lowongan kerja pada PT Regista Bunga Wijaya mengakibatkan proses perekrutan karyawan yang cukup panjang.

Kondisi semacam ini apabila tidak disikapi dengan tepat dapat menjadi sumber potensi masalah bagi perusahaan di kemudian hari, apabila proses penerimaan karyawan tidak diposisikan secara benar, maka calon karyawan yang diterima tidak memenuhi kriteria yang diharapkan, sehingga akan menjadi masalah bagi perusahaan di kemudian hari secara berkelanjutan.

Berdasarkan permasalahan di atas, maka penulis mengajukan judul skripsi **“Analisa Dan Perancangan Sistem Informasi Penerimaan Karyawan Pada PT. Regista Bunga Wijaya Berbasis Web”**.

B. Rumusan Masalah

Setelah melihat permasalahan yang ada pada PT. Regista Bunga Wijaya, rumusan masalah dari penelitian tugas akhir ini adalah sebagai berikut :

1. Bagaimana merancang sistem informasi penerimaan karyawan pada PT. Regista Bunga Wijaya sehingga dapat memecahkan permasalahan yang ada ?

C. Batasan Masalah

Berdasarkan rumusan masalah di atas, maka dalam penyusunan laporan penelitian ini penulis membatasi pembahasannya hanya pada:

1. Perancangan sistem informasi ini dirancang untuk pelamar dan divisi *HRD* (*Human Resources Development*).
2. Divisi *HRD* dapat melihat jumlah pelamar yang masuk, data pelamar, cek data pelamar, cek hasil tes, dan memposting informasi lowongan kerja.
3. Pelamar dapat mengakses profil perusahaan, informasi lowongan pekerjaan, input data pelamar, mengisi soal tes.

D. Tujuan dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Merancang sistem informasi penerimaan karyawan berbasis *web* pada PT. Regista Bunga Wijaya yang diharapkan mampu membantu divisi *HRD* (*Human Resources Developmet*), dalam melakukan proses penerimaan karyawan, dan pelamar dalam mendapatkan informasi lowongan pekerjaan secara cepat dan mudah.

2. Manfaat Penelitian

- a. Bagi PT Regista Bunga Wijaya
 - 1) Dapat memberikan informasi penerimaan karyawan secara cepat dan mudah.
 - 2) Meningkatkan proses pelayanan penerimaan karyawan.

b. Bagi Peneliti

- 1) Menerapkan ilmu-ilmu yang diperoleh selama kuliah.
- 2) Mengetahui kondisi sebenarnya yang terjadi di dunia kerja.

E. Sistematika Penulisan

Untuk mengklasifikasikan pembahasan masalah dan untuk mempermudah pembaca mempelajarinya maka penulis mengklasifikasikan sistematika penulisan yaitu terdiri dari 6 (enam) bab yang masing-masing bab adalah sebagai berikut :

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini berisi tentang latar belakang penelitian , rumusan masalah , batasan masalah, tujuan penelitian , manfaat penelitian dan sistematika penulisan

BAB II LANDASAN TEORI

Bab ini berisi uraian tentang teori – teori dan konsep – konsep yang relevan dengan masalah yang diteliti serta dapat digunakan ssebagai acuan dalam menganalisis masalah.

BAB III METODE PENELITIAN

Bab ini berisi tentang waktu dan tempat penelitian, metode pengumpulan data, jenis data, metode pengembangan perangkat lunak, sistem yang sedang berjalan dan sistem yang diusulkan.

BAB IV PERANCANGAN SISTEM

Bab ini memuat perancangan sistem, diagram alur proses, use case diagram dan lain-lain yang terkait dalam perancangan sistem.

BAB V HASIL DAN IMPLEMENTASI PROGRAM

Bab ini memuat hasil penelitian dan implementasi rancangan yang sudah dibuat atau disusun.

BAB VI KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini peneliti menyampaikan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah dilaksanakan serta saran-saran untuk perancangan sistem yang lebih baik lagi.

